



## CONFERENCE DE PRESSE, PASSERELLE CYCLO-PIETONNE MOLLIIEN

Lundi 20 mai 2019 – 14H – Bureau Communautaire, Grand Calais Terres et Mers

### **Natacha BOUCHART**

Maire de Calais  
Présidente de Grand Calais Terres & Mers  
Vice-Présidente Région Hauts-de-France

Et

### **Philippe MIGNONET**

Président du SITAC

Seraient heureux de vous retrouver à l'occasion d'une conférence de presse de présentation du chantier de la passerelle cyclo-piétonne Mollilien réalisée dans le cadre du projet Mov'in. Cette conférence de presse sera aussi l'occasion d'évoquer les premiers tests de gratuité des transports à Calais.

Cette conférence se tiendra le lundi 20 mai 2019 à 14H dans la salle du bureau communautaire de Grand Calais Terres et Mers.

Nous comptons sur votre présence.

**ICI** construisons la mobilité de demain !

CONSTRUCTION D'UNE PASSERELLE CYCLO-PIÉTONNE

En 2019, la première réalisation du projet Mov'in :  
La réalisation d'une passerelle de 71 m de long par 4 m de large entre le quai Andrieux et le quai de la Gendarmerie qui permettra de relier le Pôle d'Échanges Multimodal et les stations de la ligne de BHNS.

Une seconde phase de travaux de réaménagement des abords de la passerelle se déroulera courant 2020.

www.sitac-calais-opale-bus.fr